



UNE BOUCHE HEUREUSE, C'EST... UN DROIT HUMAIN FONDAMENTAL

PROMOUVOIR L'ACCÈS AUX
SOINS BUCCO-DENTAIRES
POUR LES RÉFUGIÉS

#WOHD24
#HappyMouth



Journée Mondiale de la
Santé Bucco-Dentaire
20 mars



FDI World Dental Federation

worldoralhealthday.org

UNE BOUCHE HEUREUSE, C'EST... UN DROIT HUMAIN FONDAMENTAL

Les réfugiés figurent parmi les groupes les plus vulnérables de la planète. Ils ont un accès limité à l'éducation en matière de santé bucco-dentaire, à la prévention des maladies bucco-dentaires et aux soins dentaires thérapeutiques. Et la barrière de la langue peut également avoir un impact négatif sur les connaissances sur la santé des réfugiés. Une approche unifiée est fondamentale pour créer un environnement favorable à l'action sans que personne ne soit laissé pour compte.



QUE FAIRE ?

En fonction du contexte et des besoins locaux, les actions proposées ci-dessous peuvent contribuer à améliorer l'accès aux soins bucco-dentaires pour les réfugiés.



Éduquer les familles et les individus sur la santé bucco-dentaire en tant que partie intégrante de la santé générale à l'aide de vidéos ou de documents imprimés multilingues.



Distribuer du dentifrice fluoré et autres produits fluorés professionnels dans le cadre des activités de prévention des maladies bucco-dentaires.



Coordonner des consultations dentaires régulières en allouant les ressources nécessaires, telles que le transport, la garde d'enfants, la traduction et les prestataires de services culturellement compétents.



Former le personnel, le cas échéant des camps de réfugiés, pour mettre en place des techniques de communication directe, comme les entretiens motivationnels.



Renforcer la sensibilisation à l'importance des soins personnels et des habitudes alimentaires saines et essayer de mettre des options alimentaires saines et des produits d'hygiène personnelle à disposition.

